▶遊女志げの掛け軸

長寿院(本町北裏)



白河で活躍するALT(外国語 指導助手) を紹介!



ウィルソン・ヨーマ先生 (アメリカ合衆国・二 メキシコ州) ●本庁舎学校教育課 内2365 リョウマ先生と呼んでください!

皆さんはじめまして!私は昨年 8月に、アメリカ合衆国のニュー メキシコ州から来ました。この州 は、タコスなど唐辛子を使ったメ キシコ料理や、今でも伝統的な生 活を送っているインディアンの集 「プエブロ」が有名です。

アメリカの大学で日本語を勉強 し、観光で何度も来日しています。 ヨーマという名前は、坂本竜馬が 好きな日本人の母が命名しました。 白河の子どもたちからは「リョウ マ先生」と呼ばれています!

授業を担当している学校は、白 五小・関辺小・信夫二小・東北中 です。かるたゲームや、電子黒板 を活用した英語の動画などで、 く授業を進めています。

私は日本の アートに興味 があり、趣味 は絵を描くこ とです。小峰 城も描きまし た!山登りや 温泉も好きで、 冬にはスキ



をします。白河は自然が多く、 لح ても住みやすいと思います。だる ま市や関山に登ることが楽しみで す。市内で見かけた時には、気軽 に声をかけてくれると嬉しいです。 よろしくお願いします!

英語で一言!

The pen is mightier than the sword. 「ペンは剣よりも強し!」

東北の戊辰

戦争の引き金を引

これによって仙台藩などの東悲劇の人物のひとりでしょうか。 を恨んでいた仙台藩士らに捕まう旅館に泊まったところ、世良 と馴染みになったようです。本町の旅籠を訪れて「遊女志げ 北諸藩は新政府と戦わざるを得 戦争の発端とされた世良もまた の地で無念の最後を遂げた上に、 て東北に送り込まれ、 れました。新政府より先兵とし 向かう途中、福島の金沢屋とい閏4月19日、白河から仙台に ない状況に追い込まれます。 翌朝阿武隈川河原で斬首さ がて東北諸藩は、 会津藩 遥か異郷 落とした志げに思いを馳せ、 のです。 めて命日には冥福を祈りたいも (文・植村美洋

故郷に帰ることなく若い命を

せ

甦る「仁」のこころ 一白河戊辰戦争150年

未来へつなごう「仁」のこころ

第10回

戊辰戦争の考察文⑥

中に次のような句を残して 屋にいたとされています。在の新潟市南区)出身で、 志げは「志げ女・しげ・茂りの浪人に惨殺されました。 れて教養を身につけ、掛け軸志げは旅籠で厳しくしつけ の三条という説があります 通じたとして逆恨みされ、ひと 寛典処分を嘆 この掛け軸には越後の白根 の説があります。 た旅籠も内池屋、 などと称され、また、働いてい 梅が香や人静まりて閨の月』 -1月25日、志げは世良と情を、悲劇が起こります。明治2 奥羽列藩同盟」を結成します。 東北での戊辰戦争が終結した 願する盟約から、 または坂田屋 出身地も越後 茂書 内(现現

た軍を指揮しました。その間に

本松藩などの白河を守備してい

慶応4年閏4月、白河に来てを強請しました。その世良

白河に来て二

台藩に対して、

(長州藩士)」です。

、強硬に会津攻撃です。世良は仙

無総督府下参謀の「地たと言われる人物

世良修業

→世良修蔵写真 会津若松市